



# 成徳六月号

あいさつ

ケヤキの葉が緑色を増す季節になりました。「さとの子」は寒暖の差にも負けずに元気に学校生活を過ごしています。

さて、五月号では野口厚校長が進める「徳：困っている人がいたら助ける」を進める学校運営目標について説明しました。

六月号ではその目標のひとつ「どの子も楽しい学校づくりの実践」について説明します。

子どもたちにとって、小学生時代は一生に一回です。私はその一回の中で何回もの思い出に残る活動を体験させてあげたいと考えています。

昨年度末のアンケートで「学校が楽しい」を迷うことなく「はい」と答えた子どもは52%でした。

これは子どもたちが学校行事やクラブで活動したとき、「みんなで何かをするのが楽しい」を感じたことが一番の理由のようです。

集団活動では「お互いの助け合い」が必須です。子どもたちはそのとき集団のよさを感じます。まさに徳の精神の効用です。

私はそれを子どもたちに地域でも感じて欲しいと願っています。

そこで今年から5地区の町内会長と連携し、積極的に子どもたちを地域の活動に派遣することにしました。

子どもたちが地域の方から褒められれば、生きがいを感じます。PTA活動でも同様のことができます。

学校、地域、保護者の三者で徳の精神を中心とした教育を進めていこうと考えています。

学校だより 平成三十年六月一日発行  
三島市立中郷小学校(明治六年開校)旧「成徳学校」  
校長 野口厚

校訓：  
「親切・責任」

一年生を迎える会を開催する  
四月二十五日、全校で開催しました。主催は高学年、八人の企画委員会で。見所は全校児童が何かしらの仕事をしたことです。まさに全校参加の児童会活動でした。



防犯教室を開催する  
四月二十六日、一年生を対象に行いました。講師は三島警察署とスクールガードの方々です。登下校中の事故はあつてはならないことです。家庭を中心に地域の力も得ながら防止に努めていきたいと思います。



三校合同研修会を開催する  
五月一日、中郷小、長伏小、中郷西中の三校が集まって、今年度の合同開催行事を確認しました。避難訓練、合唱、英語授業などを合同で行っています。



第一回学校支援地域本部実行委員会が開催される  
五月十日、「さとのこ応援団」が開催されました。学校の職員が減る中、地域で何を援助できるかを協議してもらいました。花壇、読み聞かせ、防犯活動がそれぞれです。募集の際は徳の精神で協力しましょう。



小中合同避難訓練を実施する  
五月十一日、中郷西中と合同訓練をしました。大地震発生時は保護者引き取りとなりますが、実際は時間がかかりません。それまでの間、兄や姉がいる児童は見守ってもらおうという訓練です。



PTA理事会で夏のプール開放が話題になる  
五月十六日、PTA理事会で夏のプール開放が話題になりました。万一、事故が発生した場合、責任が監視している保護者になつてしまいます。子どもたちも保護者も安心できる方法を探りました。



校内いじめ防止対策委員会を開催する  
五月二三日、いじめ防止対策委員会を開催しました。四月から現在までの認知件数は23件、解消件数は1件、指導中は22件です。当校は、くまなく発見、解消率百パーセントが目標です。



PTA整美作業が行われる  
五月二十日、PTA整美作業が行われました。今年は新たに子どもたちの健康のために校内の砂塵取りをしてもりました。学校支援地域本部も共同で行われました。



新しい職員を紹介  
栄養士 増田富美子  
丹澤祐美の産休代替で勤務します。  
調理員 吉田文香  
育児休業から復職して勤務します。

教職員の活躍  
竹下雅美教諭は現在、静岡大学大学院に派遣されています。このたび、開発した教材を実際に授業で使い効果を検証します。

### 六月の主な行事

- 2日 運動会
- 4日 振替休日
- 11日 教育実習開始
- 12日 算数補充学習開始
- 13日 児童集会
- 16日 プール開始予定
- 20日 授業参観
- 20日 6年スモホ講座
- 21日 防犯訓練
- 25日 教育相談開始

### 七月の主な行事

- 4日 4年 農兵節練習
- 6日 2年 食育教室
- 11日 2年 食育教室
- 12日 6年 安全を語る会
- 17日 6年 宮西達也氏 読み聞かせ
- 18日 給食終了
- 19日 24日 個別面談
- 25日 夏季休業開始
- 29日 PTA廃品回収

当校の教育についてご相談がある方は、教頭までご連絡ください。

電話番号 055 977 1052



スマホで  
ブログを  
閲覧しよう